

brandgezeichnet

Verein von und für Menschen mit Verbrennungen

brandgezeichnet schafft eine Plattform zum Austausch zwischen Menschen mit Verbrennungen.

brandgezeichnet unterstützt die Reintegration zurück in den Alltag nach einer Brandverletzung.

Wir freuen uns sehr über Ihre Spende!
CH34 0078 0000 3507 7414 6

www.brandgezeichnet.ch

«Jeder Mensch hat seine Träume und Ziele im Leben.

Nach dem furchtbaren Motorradunfall hatte ich noch dieselben Träume, nur der Weg dahin hat sich verändert.

Dank vielen lieben Menschen an meiner Seite, konnte ich den Weg meistern.»

Martin Achermann – Bei einem unverschuldetem Motorradunfall ist Benzin ausgelaufen. Martin erlitt schwere Verbrennungen dritten Grades an Händen, Armen, weiteren Stellen am Körper und im Gesicht. Rund ein Drittel der Hautoberfläche war betroffen.

«Durch den Unfall habe ich zwar für kurze Zeit meine Gesundheit verloren, habe aber langfristig viele wertvolle Erfahrungen dazu gewonnen.

Der Weg zurück ins Leben ist steinig, aber ich gehe Schritt für Schritt und werde es schaffen.»

Jörg Mettler – Zog sich beim Betonieren tiefgradige Verätzungen an Unterschenkeln und Knien zu.



Als Verein organisieren wir Treffen und Ausflüge, um uns gegenseitig austauschen zu können.

Einzelne von uns bieten ein direktes Gespräch mit Neubetroffenen im Spital oder in der Rehabilitationsklinik an.

Ein Netzwerk zwischen Betroffenen, Angehörigen, Fachpersonen und Institutionen soll die bestmögliche Versorgung von Menschen mit Verbrennungen ermöglichen.

Bist Du selbst von Brandnarben gezeichnet oder kennst Du jemanden mit Verbrennungen?

Dann melde Dich doch bei uns via Mail:
info.brandgezeichnet@gmail.com

Weitere Infos unter:
www.brandgezeichnet.ch